
               
 
 
 
 
 

 
 

 

   

La Reina; 01 de junio del 2023. 

 

 

ACTA 2º CONSEJO ESCOLAR 2023 

 

Comienza la sesión, a las 16:12 horas, se realiza en oficina de Dirección, con la asistencia 

de los siguientes representantes: 

 

Directora del establecimiento: Marta Álvarez Montecino. 

Sostenedor o representante: Paula Maldonado Muñoz. 

Representante de los docentes: Luisa Mora Aburto. 

Representante Asistentes de la Educación: Virginia Torres Videla. 

Representante del centro de padres y apoderados, Vicepresidenta: Bernardita Pérez Quilan 

Representante de los alumnos, Vicepresidenta: Camila Cortés Reyes. 

 

Otros: 

Jefa de Unidad Técnica: Vicky Rozas Vargas. 

Coordinador UTP Media: Francisco Tobar Bustamante. 

Coordinadora PIE Yanina Bastías Guzmán. 

Inspectora General: Virna Valentini Osses. 

Convivencia escolar: María Goretti Castro Abarca. 

 

TABLA 
 

• Bienvenida Directora. 

• Presentación Integrantes del Consejo Escolar 

• Presentación Presidente del Centro General de Padres, Centro de Estudiantes 

• Informe de Retroalimentación Agencia de la Calidad 

• Convenio de Asignación Colectivo ADECO 

• Inspectoría General, Informe de Matrícula 

• Presentación PISE 

• Presentación Plan de la Gestión de Convivencia Escolar. 

• Proyecto de Integración Escolar PIE 

• Organización Trabajo Pedagógico 

• Aniversario N°77 del Colegio Confederación Suiza. 

• Primera Jornada Hermoseamiento Colegio 

• Varios 

 

 

COLEGIO CONFEDERACION SUIZA 
Av. José Arrieta Nº 5896, La Reina 

ccsuiza@corp-lareina.cl 
www.confederacionsuiza.cl 

Teléfono:  22 520 13 11 
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La Sra. Marta Álvarez M., Directora del Colegio Confederación Suiza, brinda la bienvenida 

a los presentes, que participan en el segundo consejo escolar, indicando el estamento, que 

representan cada uno. 

 

Sra. Bernardita Pérez Quilan, vicepresidenta de centro de padres, asiste en representación 

de Don Rodrigo Leiva N. (Presidente), quien se encuentra de viaje, por asuntos laborales.  

La Sra. Pérez, manifiesta su comodidad y satisfacción de trabajar con los padres, 

apoderados y estudiantes. Indica que liderará temas de cultura, esperando ser un aporte para 

la institución. 

 

Srta. Camila Cortés Reyes, vicepresidenta de centro de estudiantes, representa a Isidora 

Tobar R. (Presidenta), acogida a licencia médica. Camila, expresa que el trabajo ha sido 

difícil pero satisfactorio. Informa que se han realizado dos conversatorios con los 

estudiantes, entregando las inquietudes al profesorado, en consejo de profesores, realizado 

el día 24 de mayo. 

 

Se presenta Don Francisco Tobar Bastamente, coordinador de UTP de enseñanza media, 

señalando sus funciones y objetivos de trabajo. 

 

En relación al informe de retroalimentación de la Agencia de la Calidad, la Directora 

entrega las siguientes informaciones: 

 

En junio del año 2021, se realiza una evaluación, obteniendo resultados débiles, los cuales, 

nuevamente son evaluados el año 2023, obteniendo categorías de destacado y satisfactorio, 

según se detalla: 

 

- Debilidad 1: El equipo directivo acompaña a los docentes mediante la observación y 

retroalimentación de las clases, (año 2021: débil / año 2023: destacado) 

- Debilidad 2: Coordinar un proceso efectivo de evaluación y monitoreo de los 

aprendizajes para la toma de decisiones pedagógicas, (año 2021: débil / año 2023: 

satisfactorio) 

 

Detalla además, montos invertidos en: 

 

Materiales de aseo (jabón, cloro, paños desinfectantes, bolsas de 

basura, papel higiénico, etc.) 

$ 4.303.307.- 

Material fungible y escritorio (resmas de papel carta y oficio) $ 2.518.281.- 

Otros (poleras piqué, pódium, microondas, sillas, etc.) $ 4.247.200.- 

Total a la fecha $ 11.068.788.- 

 

 

 

 

 

 



Respecto al convenio de Asignación Colectiva ADECO, la directora comunica que, el 

equipo directivo se ha suscrito a este convenio que promueve la mejora continua de las 

prácticas de gestión. El objetivo es "Liderar y gestionar la instalación de una acción de 

acompañamiento sistemático a los docentes en el aula, mediante la observación de clases y 

retroalimentación de prácticas pedagógicas, para el logro de aprendizaje de todos los 

estudiantes". 

Se busca por medio del acompañamiento y la retroalimentación, mejorar las prácticas 

dentro del aula, fortaleciendo los aprendizajes de todos nuestros estudiantes. 

 

La Sra. Virna Valentini O., Inspectora General, entrega el informe actual de matrícula: 698 

estudiantes (Ed. Pre Básica: 52 / Ed. Básica: 307 / Enseñanza Media: 339)  

La proyección de estudiantes por cursos, para el 2024 y cupos informados por el SAE, son 

los siguientes:  

 Ed. Pre Básica: 35 estudiantes 

 1º a 4º Básico: 40 estudiantes 

 5º Básico a 4º Medio:  45 estudiantes 

 

Además, socializa el Plan Integral de Seguridad Escolar (PISE), cuyo objetivo es asegurar 

la integridad física de los ocupantes del colegio, ante una posible emergencia, así como 

también salvaguardar los bienes muebles e inmuebles, ejecutando los procedimientos de 

seguridad, protección, desplazamiento y autocontrol de sus estudiantes y funcionarios. 

Indica que este contiene, entre otros: plano del colegio, designación de zonas de seguridad 

por curso, funciones y atribuciones de funcionarios en términos de seguridad, 

procedimientos en caso de incendio, sismos, artefactos explosivos, fugas de gas y 

procedimientos de evacuación. 

Informa que próximamente, se realizará capacitación de uso de extintores para funcionarios 

nuevos. Este plan se encuentra inserto en el Reglamento Interno y de Convivencia Escolar 

del colegio. 

 

La Sra. Yanina Bastías G., coordinadora del Programa de Integración Escolar, comunica 

respecto a los profesionales que componen este programa y las necesidades educativas 

especiales que atienden. 

 

Los estudiantes que pertenecían al programa el año 2022, eran 105 y este año, son 113. 

 

Don Francisco Tobar B., coordinador de UTP de enseñanza media, entrega los siguientes 

lineamientos de la gestión pedagógica: 

1) Coordinación UTP se enseñanza Básica-Media 

2) Diagnóstico Institucional y evaluación diagnóstica DIA 

3) Acompañamiento y apoyo docente 

4) Seguimiento al aprendizaje de los y las estudiantes 

5) Monitoreo de aprendizaje: atención a rezago en el aprendizaje lecto-escrito de 2º a 6º 

Básico 

6) Refuerzo Pedagógico Focalizado: Lenguaje-Matemática enseñanza media 1° a 4°. 

 



La Sra. María Goretti Castro A., encargada de convivencia escolar, indica objetivos y 

acciones de esta área, señalando que disponen de un plan flexible, que busca dar respuestas 

de acompañamiento y apoyo a los y las estudiantes que lo requieran. 

Se presenta el plan general de convivencia escolar, con las principales acciones a realizar 

durante este año escolar. 

Cabe señalar que este plan está inserto en el Reglamento Interno y de Convivencia Escolar 

del colegio. 

 

Puntos varios: 

 

Socialización de la jornada de aseo y hermoseamiento del colegio, realizada el día sábado 

27 de mayo, asistieron aproximadamente 150 personas entre funcionarios, estudiantes y 

apoderados. 

 

Con referencia a canales de información, la representante del Centro de Padres, indica que 

mantienen grupo de WhatsApp con los integrantes de las directivas de cursos y que 

prontamente harán lo mismo con los estudiantes. 

 

Se comenta la actividad realizada de recreo entretenido por parte del Programa SENDA, la 

que incluyó juegos, interacción con patrulla y funcionarios de seguridad ciudadana. 

 

Se informa que el equipo de básquetbol resultó campeón en la etapa comunal de los juegos 

deportivos del Instituto Nacional de Deportes. 

 

Ante la consulta de la representante de estudiantes, de por qué el programa de parentalidad 

es sólo hasta 1º Medio, la encargada de convivencia escolar, responde que es el programa 

SENDA quien indica los niveles y debemos ajustarnos a lo que ofrecen. 

 

Finaliza la sesión, a las 17:20 horas. 

 



 
 

 

 


